

安全で安心して暮らせる  
まちづくり、市民に開かれた  
市議会づくり

うきは市議会 議長

榎川 正男



## うきは市議会

議長  
副議長



岩淵	鎌水	熊懐	中野	佐藤	上野	江藤	伊藤	諫山	岩佐	大越	高山	三園	藤田	榎川
和明	英一	和明	義信	湛陽	恭子	芳光	善康	茂樹	達郎	秀男	敏枝	次郎	光彦	正男

新年あけましておめでとうござ  
います。年頭にあたり、うきは市議  
会を代表して、市民の皆様にご  
ご挨拶を申し上げます。

皆様には、希望にあふれた新春を  
お健やかに迎えのことと心から  
喜び申し上げます。また、日頃から  
市議会に対する温かいご理解とご協  
力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、第一にあ  
げられるのは、七月に発生した九州  
北部豪雨だと思えます。この災害で  
は、本市において死者一名を出しま  
したが、市内の家屋や道路・河川並  
びに耕地等に対する被害は一部ある  
ものの、大規模な被害はございませ  
んでした。隣接する地域の被害とい  
う事で、市民の皆様には親類縁者の  
被災者もおられることと思えます。  
亡くなられた方々と被災された皆さ  
まには、ご冥福とお見舞いを申し上  
げます。

昨年はこのほかに、全国各地で  
地震や豪雨災害が発生しております。  
また、四月には天神で三億八千四百  
万円が強奪されました。幸い容疑者  
が徐々に逮捕され、今後、その全容  
が明らかになっていくものと期待し

ています。八月には北朝鮮から弾道  
ミサイルが発射され、襟裳岬上空を  
通過し北太平洋上に落下しておりま  
す。

海外に目を向けますと、イギリス  
のエリザベス女王が即位六十五年を  
迎えられました。フランスでは大統  
領選挙で三十九歳のマクロン氏が勝  
利しフランス史上最年少の大統領と  
なりました。アメリカでは、一月に  
トランプ氏が大統領に就任、十一月  
には日本を訪問されました。

七月、核兵器の開発や保有、使用  
などを法的に禁止する初めての国際  
条約が国連で開かれていた交渉会議  
で賛成多数で採択されました。百を  
超える国が参加する見通しですが、  
アメリカやロシアなどの核保有国や  
核の傘下に守られた日本などは参加  
しない見通しと報道され、今後、世  
界の核軍縮にどのような影響を及ぼ  
すのか注目されています。

平成25年から毎年行っておりま  
す議会報告会でございますが、昨年  
の議会報告会でも、たくさんのご意  
見が寄せられました。いただいたご  
意見は、議会で検討し執行部にも伝  
えてまいります。今後も、市民の皆

様に対し積極的に情報を発信し、十  
分説明責任を果たしていきたいと考  
えております。

最後になりましたが、この一年が  
市民の皆様にとりまして素晴らしい  
年となりますことを心からお祈り申  
し上げ、新年のご挨拶といたします。

**うきは市議会の一般質問を  
インターネットでご覧いただけます**

うきは市議会では、市民の皆さま  
に開かれた議会、身近な議会となる  
ことを目指し、平成27年6月議会か  
ら一般質問のインターネット映像配  
信（ライブ中継及び録画放送）を行  
っています。インターネット接続の  
環境があれば視聴できます。

ご家庭のパソコンやスマートフ  
オン・タブレット端末でご覧くださ  
い。

■ライブ中継（ユーストリーム）

■録画放送（YouTube）

うきは市議会の  
ホームページから  
「議会中継」を選択

